

21・老福連

第2回 七魂祭



NEWS

発行:2013年5月2日



第一回会議を行いました!

昨年に引き続き今年も七魂祭が開催されます!!

そもそも七魂祭 (ななこんさい) って何のこと??

若い職員が社会福祉に目覚め入職されてきますが、経験を重ねるごとにもともと持っていた「やりがい」がなくなってきた訳ではなく、今後の自分の展望が見えなくなり大きな悩みとして抱えているという現状が多くあります。こうした若い職員が、明日からも頑張ろうという一歩前進できるような活力を持ってほしいという思いを込めて開催する集会です!!



- 七**・・・東北六県+北海道の七つが集まる。
- 魂**・・・福祉への熱い気持ち!福祉スピリットを持った人たちの集まり!
- 祭**・・・楽しく交流し合いながら、心の中の熱い気持ちを打ち明ける場!

七魂祭の名前に込められている想いです☆

2013年

9月14・15日 開催!!



開催地:宮城県

エスポール宮城



*詳細は次月号にて・・・

第二回七魂祭 実行委員メンバー紹介



今年はこのメンバーで七魂祭を盛り上げていきます！！
詳しくは、次回の七魂祭ニュースを楽しみにしてください★